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ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES 
DISTRITO MÚLTIPLO LD – AL 2022 – 2023 

CC Ester Giraldi / PMJF Ireneo 
1º VCC Breno Ferigollo / CaL Karoline 
2ª VCC Iara Zacher Corso / CL Flávio 

 
ALEGRIA, ENTUSIASMO E PAIXÃO EM SERVIR! 

 

ATA DA 4ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE GOVERNADORES 
 

CONVOCAÇÃO: Conforme calendário pré-estabelecido para o 1º. Semestre deste AL 
............................................................................................................................................................ 
LOCAL: On Line – via plataforma Google Meet 
SUPORTE: Inciso III do artigo 24 do Estatuto e Regulamentos vigentes. 
DATA: 14 de novembro de 2022 
HORÁ DE INÍCIO: 08:04h  HORA DE TÉRMINO: 10:32h 
PAUTA: Assuntos diversos e livres. 
............................................................................................................................................................ 
MEMBROS VOTANTES PARTICIPANTES: Presidente do Conselho Ester Giraldi. Governadora Liz 
Gabardo Waluszko – LD-1, mesmo em deslocamento rodoviário de viagem, Governador Luís 
Guilherme Vanin Turchiari – LD-6, Governadora Aurora Terezinha D. Brustolin – LD-7, Governador 
Igor Antônio Girotto – LD-8 e Governadora Mara R. Modolon Lima – LD-9. 
NOTAS: Os Governadores: Jacinto Jairo Viana – LD-4 e Dorival Fiamoncini – LD-5, não 
participaram por terem outros compromissos não possíveis de serem adiados.  
O Secretário do DM LD, CL Jorge Roberto de Almeida, esteve presente. O tesoureiro, CL Célio 
Bernardino, não pode participar por ter compromisso também sem possibilidade de adiamento.  
............................................................................................................................................................ 
RELATOS – Presidente do Conselho, CaL Ester Giraldi, dispensando os rituais protocolares, iniciou 
saudando todos e, dentro da sua relação de assuntos a tratar, iniciou buscando, junto ao DG Eloy 
Metz, informações sobre as providências que estão sendo tomadas para a organização e a 
realização da 2ª. Reunião Ordinária do Conselho, a ser realizada em Canelas-RS, dias 3 e 4 de 
março de 2023. O DG Eloy informou as providências que estão em andamento, inclusive sobre as 
possibilidades da realização do evento cultural, dentro da programação, similar ao realizado na 1ª. 
RCG de Maringá-PR. O DG Eloy solicitou que todos tentem se planejar para chegar na tarde do 
dia 1º para que ele possa organizar uma programação extra RCG e reservar o hotel. Solicitou que 
os que não puderem, o comunique. A CC Ester orientou para que nenhuma programação extra seja 
prevista para o dia 3 de março, 6ª. Feira, para que as reuniões com equipe GAT e a privada do 
Conselho, para decisões inerentes aos próprios membros do Conselho, possam ser programadas. 
Informou, também, sobre a possibilidade do CL Cepeda participar. Em continuidade, se debateu 
sobre a participação dos Governadores no evento do dia 19 de novembro, organizado pela GAT, 
para posse coletiva de novos associados. Debateu-se sobre a impropriedade da taxa que está 
sendo cobrada de cada Distrito, no valor de R$ 280,00 (duzentos e oitenta reais). O DG Eloy 
informou que este valor inclui o valor de R$ 166,80 (cento e sessenta e seis reais e oitenta centavos) 
para compor um valor a ser doado para a Fundação. Segundo acordo, se resolveu repassar o valor 
complementar para a organização do evento (R$ 113,20) e cada Distrito fazer a sua doação para a 
Fundação. Ficou combinado, ainda, que o DM LD fará o repasse total para a organização, deduzido 
dos valores já repassados diretamente pelos Distritos, e os Distritos repassarão a sua quota parte 
para a conta do DM LD. Sobre este evento, os Governadores reclamaram sobre a falta de 
comunicados e de material de divulgações. Os Governadores também reclamaram destas 
cobranças, ainda mais por não estarem recebendo o reembolso das suas despesas, como 
estabelecido nas normas de LCI. Alguns Distritos não recebem desde a primeira prestação de 
contas, ou seja, referente a julho. Para alguns está ficando difícil bancar as despesas com os seus 
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próprios recursos, até mesmo porque os orçamentos dos seus Distritos são reduzidos e não 
suportam as despesas normais que estão ocorrendo. Entendem que tal falha de LCI poderá 
impactar a realização das metas propostas. Quase todos os Governadores não poderão participar 
do evento, por conta das suas programações de visitas a Clubes. A CC Ester solicitou que todos 
enviassem para o Secretário, até o fim desta data, a sua foto oficial e a relação dos novos 
associados admitidos até o momento, listados por Clubes, para serem encaminhadas como 
solicitado pela Organização do evento. Em relação ao atraso no reembolso das despesas 
normatizadas, por conta de LCI, ficou acertado que a Presidente do Conselho fará um ofício para 
o Depto. Ibero Americano solicitando as providências necessárias para eliminar as defasagens. O 
DG Luiz Cleomar solicitou que sejam motivados os associados de cada Distrito para participarem 
do concurso de instrução leonística, já que só um trabalho foi recebido até o momento. Todos 
informaram que estão acionando os Clubes para participarem dos concursos. Disseram que, no 
momento, por conta do cronograma, estão focando no Cartaz da Paz. Em seguida, tratarão dos 
demais. A CC Ester solicitou que os Distritos confirmem as datas das suas próximas RGD, já que 
ocorreram mudanças em relação ao cronograma original, para que ela possa se programar. A CC 
Ester solicitou que o secretário apresentasse o resumo da prestação de contas financeira do 1º 
trimestre deste AL (01 de julho a 30 de setembro 2022). Para otimizar o tempo da reunião, o 
secretário repassou para os Governadores o demonstrativo e o parecer técnico do Conselho Fiscal, 
ambos anexos a esta ata. No Parecer do Conselho Fiscal, consta que nada obsta pela aprovação 
das contas. O secretário solicitou que após os exames, os Governadores se manifestassem, em 
caso de não aprovação ou para solicitar eventuais esclarecimentos. Em não havendo 
manifestações por não aprovação, se considerará aprovado a prestação de contas financeira do 
primeiro trimestre. Em seguida, a Presidente solicitou que cada um dos Governadores 
apresentasse um resumo das atividades que estão sendo realizadas em seus Distritos e a 
expectativa de atendimento das metas estabelecidas no início da gestão. Logo após que todos 
apresentaram seus breves relatos e expectativas, todos com relativos otimismos, a Presidente 
Ester Giraldi agradeceu a todos pela participação nesta reunião extraordinária, on-line, e disse que 
a próxima já esta agendada para 19 de dezembro de 2022, também às 8:00h, pela mesma 
plataforma virtual. Nada mais havendo a tratar, declarou encerrada a 4ª. Reunião Extraordinária, 
on line. E, para constar, eu, CL Jorge Roberto de Almeida, Secretário do Conselho, lavrei a presente 
Ata, em duas vias originais, que vai datada e assinada, juntamente com a CC Ester Giraldi, sendo 
uma via encaminhada a todos os Distritos membros do Distrito Múltiplo LD, para os fins a que 
possamsedestinar............................................................................................................................... 
 

Porto Belo - SC, 14 de novembro de 2022. 
 

_________________________________ 
CL Jorge Roberto de Almeida – Secretário 

 
 

__________________________________ 
CC Ester Giraldi – Presidente do Conselho 
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REGISTROS DE PRESENÇAS 
 

 
 

 
 
ANEXOS: 

 
 



4 

 

 

 


